



Verwaltungsreform.

Die Regierungsverläufe vor dem Landtag.

Auf der Tagesordnung der Landtagssitzung vom Mittwoch liegt zunächst die erste Beratung des Gesetzesentwurfes über die Reform der Verwaltung, Staatsrechtlich.

Die Vorbereitung der notwendigen großen Verwaltungsreform, die sich nicht nur auf die Verwaltung selbst, sondern auch auf die Beziehungen zwischen Staat und Bürger bezieht, ist ein gewaltiges Unternehmen.

Die Finanzlage des Landes ist ein weiterer wichtiger Punkt der Verhandlung. Die Regierung hat sich bemüht, die Ausgaben zu kürzen und die Einnahmen zu erhöhen.

Nachdem die Verhandlungen über die Verwaltungsreform abgeschlossen sind, wird der Landtag zur Beratung der Finanzhaushaltsrechnung übergehen.

Das bayrische Regierungsprogramm.

Ein Trennungspunkt zum Reich.

Die neue bayrische Regierung, die nach einer Kabinettkrise von mehr als 8 Wochen wieder an die Spitze getreten ist, hat sich dem bayrischen Landtag vorgestellt.

Lillis Vergeltung.

Roman von M. Herzberg.

Amerikan. Copyright 1919 by E. W. Scribner's Sons, New York.

17. Fortsetzung.

Die Luft war eine Stunde ungestört verweilt. Konradin hatte seinen Blick von dem Fenster herab auf den Hof geworfen, auf den sich ein kleiner, dunkler Mann bewegte.

Drohende Hungersnot in Rußland.

Die Angst vor dem Hunger.

Ein Prüfstein für das Sowjetregiment.

Die Sowjetregierung „Pravda“ ludet der zunehmenden Beunruhigung wegen der schlimmsten Erntearbeiten entgegenzuarbeiten. Es mußte zugesichert werden, daß in den weiten Gebieten am Ural und Wolga die Lage trotz des (im Juli) niedrigen Regens gefallen, doch jetzt es sich, den Mut nicht zu verlieren.

Dieser Sommer, heißt es, sei eine Prüfung des gesamten Sowjet-Systems auf seine Festigkeit. Auf Toleranz und Genialität komme es jetzt nicht an, sondern auf mühsame Arbeit und methodische Hilfe.

Was Herr Herd über die innere Lage in Rußland sagt, über die Unmöglichkeit der Revolution, die durch die Hungersnot im Staat und für den Staat führen wird, ist unerschütterlich, es spricht aus einer unerschütterlichen Energie aus der Art, wie er die verschiedenen Verbände zur Mitarbeit aufruft, in dessen gleichzeitig in die verfassungsmäßigen Grenzen verbleibt.

Bayern gegen Auslieferung der Reichsbahnen.

München 1. Juli (Telunt). Die Debatte über die Schicksal der Bayerischen Eisenbahnen im Verfassungsausschuß des Bayerischen Landtages wurde mit der Annahme nachstehenden Antrages der drei Regierungsparteien, dem auch die Regierung zustimmen will, abgeschlossen.

Der Bayerische Landtag beschließt, daß, wenn der Reichsbahnenvertrag nicht von dem Reich aus geschlossen werden sollte, das rein international eingetragene Schicksal der Bahnen, die sie innehat, auf dem Reich zu entscheiden ist.

leistung beim Eintritt der Not. — Inzwischen beginnt die Bevölkerung des Gouvernements Jaroslavl aus Angst vor sommerlicher Hungersnot bereits abzuwandern. Die Wälder fordern sofortige Hilfsmaßnahmen der Regierung.

Deutsche Kolonisten in Rußland zum Tode verurteilt. Aus bolschewistischer Quelle wird berichtet: Der oberste Gerichtshof der Krim in Simferopol verhandelte gegen 15 deutsche Kolonisten, die angeklagt waren, im Juni 1919 zurückgehenden Rotarmisten eingewilligt zu haben.

Verhaftung eines kommunikativen Kuriers.

Ein Hauptbahnhof in Nürnberg wurde der Berliner Eisenbahndirektion Kellner festgenommen, der beim Verlassen des Bahnhofs verhaftet wurde.

Opfer des Bürgerkrieges.

Das Preussische Landesamt veröffentlicht in seiner Zeitschrift Angaben über die in den politischen Unruhen und Grenzempören der Jahre 1919 und 1920 getöteten Personen.

Das an den Opfern der Unruhen alle Verordnungsstellen beteiligt sind, geht aus nachstehender Tabelle hervor:

Table with 2 columns: Position, Count. Includes: Militär, Sicherheitswehr, Marine, Staatsbeamte, Lehrer, Geistliche, 25, 41, 25, 14, 9, 9, 4, 9, 1, 57, 3, 91, 26, 583, 36, 2, 2, 33, 14, 67, 7, 60.

Der weitaus größte Teil der getöteten Personen entstammte also der Arbeiterbevölkerung, während die Opfer von Militär, Marine und Polizei verhältnismäßig gering sind.

Amolik. Er steht sich selbst ein Koffin und die anzureichenden Städten und Dörfer.

Sie sind zu beneiden, das Sie ihn, so nahe in Ihren nähere Wälder, trüben Sie. „Das sind wir auch. Ich verstehe Sie in Ihnen, daß meine Heimat große Grotten hat, und der Wald ist einer ihrer schönsten.“

Sie triffst auf keine Art aber vollkommen zu. „Auf dem weichen Moos, das die Wälder in dem tiefen Lössen überlagert, lagerten sie sich unter den Ästen, in den Wäldern, aber die schattigen Erde.“

lehteren sich auch solche befinden, die an den Unruhen nicht unmittelbar mitbeteiligt waren, sondern durch Zufall getötet worden sind.

Japan — Amerika.

Nach einer Mitteilung der japanischen Botschaft in London ist ein junger Mann in das Grundbüro der amerikanischen Botschaft in Tokio eingedrungen und hat die Flagge von Japan herabgerissen.

Die amerikanische Botschaft in Tokio wird von einem starken Polizeiaufgebot geschützt. Man befürchtet antiamerikanische Demonstrationen sehr ersten Charakters.

Proteste gegen das amerikanische Einwanderungsgesetz.

London, 3. Juli. Wie aus Japan gemeldet wird, ist es aus Anlaß der Inkraftsetzung des Einwanderungsgesetzes in den japanischen Großstädten zu neuen Protestbewegungen gekommen.

Aufmerksungen von Sozialisten aufbauen. Der amerikanische Botschaftsattaché teilte mit, daß die amerikanische Auswanderungskommission ausgesetzt wird, daß es die 70 jährige Freundlichkeit der beiden Länder in erster Linie mitnehme.

Die amerikanische Botschaft in Tokio wird von einem starken Polizeiaufgebot geschützt. Man befürchtet antiamerikanische Demonstrationen sehr ersten Charakters.

Die amerikanische Botschaft in Tokio wird von einem starken Polizeiaufgebot geschützt. Man befürchtet antiamerikanische Demonstrationen sehr ersten Charakters.

Die amerikanische Botschaft in Tokio wird von einem starken Polizeiaufgebot geschützt. Man befürchtet antiamerikanische Demonstrationen sehr ersten Charakters.

Die amerikanische Botschaft in Tokio wird von einem starken Polizeiaufgebot geschützt. Man befürchtet antiamerikanische Demonstrationen sehr ersten Charakters.

Die amerikanische Botschaft in Tokio wird von einem starken Polizeiaufgebot geschützt. Man befürchtet antiamerikanische Demonstrationen sehr ersten Charakters.

Die amerikanische Botschaft in Tokio wird von einem starken Polizeiaufgebot geschützt. Man befürchtet antiamerikanische Demonstrationen sehr ersten Charakters.

Die amerikanische Botschaft in Tokio wird von einem starken Polizeiaufgebot geschützt. Man befürchtet antiamerikanische Demonstrationen sehr ersten Charakters.

Die amerikanische Botschaft in Tokio wird von einem starken Polizeiaufgebot geschützt. Man befürchtet antiamerikanische Demonstrationen sehr ersten Charakters.

Die amerikanische Botschaft in Tokio wird von einem starken Polizeiaufgebot geschützt. Man befürchtet antiamerikanische Demonstrationen sehr ersten Charakters.

Die amerikanische Botschaft in Tokio wird von einem starken Polizeiaufgebot geschützt. Man befürchtet antiamerikanische Demonstrationen sehr ersten Charakters.

Die amerikanische Botschaft in Tokio wird von einem starken Polizeiaufgebot geschützt. Man befürchtet antiamerikanische Demonstrationen sehr ersten Charakters.

Die amerikanische Botschaft in Tokio wird von einem starken Polizeiaufgebot geschützt. Man befürchtet antiamerikanische Demonstrationen sehr ersten Charakters.

Die amerikanische Botschaft in Tokio wird von einem starken Polizeiaufgebot geschützt. Man befürchtet antiamerikanische Demonstrationen sehr ersten Charakters.

Die amerikanische Botschaft in Tokio wird von einem starken Polizeiaufgebot geschützt. Man befürchtet antiamerikanische Demonstrationen sehr ersten Charakters.